



## Une console de jeu sur téléphone portable



L'actu

4 novembre 98

Gilles Raymond et Sébastien Bruhat ont inventé un système qui permet de jouer sur son téléphone portable. Deux mois après la création de leur entreprise, In-Fusio, ils viennent de signer un contrat avec Cegetel (SFR), pour associer deux marchés en pleine explosion : le jeu vidéo et la téléphonie mobile. Depuis le 21 octobre, 400 abonnés SFR testent le quizz : un jeu de 2 000 questions-réponses qui permet de tester ses connaissances en sciences, en culture générale et en histoire-géographie. Chaque semaine, l'abonné qui a réalisé le meilleur score reçoit un cadeau (livre, jeu, CD, vidéo...). Selon Gilles Raymond, à terme, « le téléphone portable va avoir toutes les applications d'un ordinateur. Et, avec l'effet de masse, les prix baisseront ».

A.P.